



Creel dejará la presidencia de la Cámara de Diputados; pacta términos con Mier

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados y el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, lograron un acuerdo para la sustitución de la presidencia de la Mesa Directiva, una vez que el primero deje ese cargo para dedicar más tiempo a sus aspiraciones políticas dentro del Frente Amplio por México con miras a 2024. El legislador panista y el coordinador de Morena en San Lázaro dieron a conocer lo anterior en una entrevista a medios al término de la reunión en la que discutieron los términos del relevo. “De ninguna manera, yo había platicado previamente con el diputado Mier de que, en caso de que fuera electo dentro de la terna. Creo que era conveniente ya liberar la presidencia por el tiempo que le tengo que dedicar”, expuso Creel Miranda.

[\[UNO TV-JCÁRDENAS\]](#)